

大切にしたい郷土に伝わる文化



市民文化会館で十一月二十九日、郷土芸能大会が開かれました。地域文化の高揚や郷土芸能の保護・伝承が目的で、平成九年度から広域圏四町村も参加。二宮赤城神社(写真)の太々神楽や清野町の野良犬獅子舞など、各地域の伝統芸能が披露され、観客からは盛んに拍手が送られました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

11月22日に第57回クリーン前橋奉仕隊の清掃活動が行われました。毎年、春と秋に実施されており、今回はJR前橋駅前通りを中心に2,300人が早朝から参加。ケヤキの落ち葉などをきれいに掃除しました。



早朝から市民清掃活動

ローズタウンに木の家



十一月二十三日から三日間、ローズタウンで木の家フェア2003が行われました。二日目の上棟式には萩原市長らが出席。二階からもちや菓子を投げると、訪れた人から歓声が。間もなくローズタウン第二期分譲も始まります。皆さんもマイホームを建てませんか。

深まりゆく秋を楽しむ



十一月二十三日、第十五回前橋ウォーキングジャンボリーが開催。コースは、中央小を発着点に十、二十、三十の三コース。参加者は、深まりゆく秋の景色を楽しみながら元気に歩き、心地よい汗を流していました。



中小企業への発注要請

12月1日から8日まで、市内の中小企業などを支援するため、市の幹部らが官公署、大学、病院などを訪問。消耗品や修繕工事などの発注促進を要請しました。